

ALBA TCP



ALBA-TCP EXPRESA SOLIDARIDAD CON CUBA POR SISMOS AL SURESTE DEL PAÍS

Los Estados Miembros de la Alianza Bolivariana de los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP) expresan toda su solidaridad con el pueblo y gobierno cubanos, ante los sismos que impactaron el sureste de Cuba este domingo, 10 de noviembre de 2024.

El ALBA-TCP sigue con atención la información compartida por el Servicio Sismológico Nacional Cubano, en la que se reportó dos sismos perceptibles al sureste de Pilon que han producido deslizamientos de tierra, afectaciones de viviendas y tendido eléctrico, y, en general, los fenómenos climáticos que han estado azotando la región latinoamericana y caribeña.

Los Estados miembros de la Alianza se solidarizan con esta hermana nación, que enfrenta este nuevo suceso, después de semanas de huracanes, y apoya el arduo trabajo del gobierno y pueblo cubanos para salvar vidas y restituir la normalidad.

Caracas, 10 de noviembre de 2024